

## Résumé de l'activité des juniors universitaires dans le comité du Hurepoix

### 1. École Centrale Supélec :

Un club de bridge en interne fonctionne depuis 2022, date où j'ai réactivé le club.

Pour l'année 2023-2024, c'est Robin MARTIN qui en a assuré la présidence.

Au forum des associations, une quinzaine de jeunes était intéressé par ce jeu.

Actuellement ils sont une petite dizaine qui se réunissent une fois par semaine pour jouer et apprendre.

### 2. ENS Paris-Saclay :

Nous avons une quinzaine de jeunes qui jouent le midi et/ou viennent aux différents cours le mercredi soir :

- Un cours d'apprentissage pour les nouveaux,
- Un cours de perfectionnement pour les confirmés.

Ces deux cours sont réalisés en parallèle de 18H30 à 20H30.

Enfin, 11 jeunes ont souhaité prendre une licence afin de pouvoir jouer cette année dans un club ou en compétition.

### 3. ENSAE Paris :

Cette école se trouve à côté du Campus de l'école Polytechnique.

Participation au forum des associations avec une équipe du Val de Seine (Laurent Thuillez y participait). C'est à l'initiative de deux juniors inscrits dans le Val de Seine et qui ont intégré l'école en septembre 2023.

Une vingtaine de jeunes ont pu découvrir le jeu de la carte. Un premier cours a eu lieu le jeudi 3 Octobre 2024 de 14H30 à 16H30.

### 4. Les juniors en compétition sur le comité :

Plusieurs ont participé à différentes compétition ou festival au niveau du comité :

- Baromètre d'ANTONY : 7 jeunes de l'ENS Paris Saclay et Centrale (5 Normaliens et deux Centraliens) ont participé dont un Centralien qui a terminé premier sur l'ensemble des baromètres de l'année.
- Interclubs division 2 : deux jeunes de l'ENS Paris-Saclay ont participé.
- Coupe de France : deux jeunes (un de l'ENS Paris-Saclay associé à un de Gif sur Yvette) ont participé, se qualifiant pour le 5<sup>ème</sup> tour.
- Coupe des Vacances : deux jeunes de l'ENS Paris-Saclay ont participé.

Jean Luc NEAU

Responsable junior du comité

